



## ★自治労連ホームページの閲覧者数

ここ数日間はこれまでよりも若干閲覧者が増加していますが、中央執行委員の数よりも、また加盟単組の数よりも少ない閲覧者数で推移しています。

そもそも閲覧を強制的に促す事はできませんし、閲覧者数を伸ばすためには作り手がいかに興味を持ってもらえるHPの内容にするか…に尽くるのかなあ~と思っています。

もちろん、周知する事も必要ですが、継続した数を保つには、やはり内容なのでしょう。

そういう意味で考えると、この閲覧者数が示す数値が今の自治労連ホームページに対する採点なのかな…

労働組合のホームページという事もあって、堅いイメージもある中で少しでも目にしていただけのホームページを目指してはきましたが、中々思うように閲覧者数が伸びてないですね~



これまでの1日最高閲覧者数は約70…  
この数値を保ちながら、いつかは3桁を…と思いながら工夫してきましたが夢叶わず(T-T)

とは言ひながらも、ホームページに携わらせていただいた5年間はとても貴重な財産になっており、自分自身のステータスが上がる事で、組合活動や業務にも活かされています。

さて、今後はどうやって閲覧者数を増やすかなあ?